

Una jornada emotiva y de recogimiento, característico en tiempos cercanos a la Navidad, es la que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, a través de la Facultad Eclesiástica de Teología, llevó hasta las dependencias del hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

La actividad contempló un recorrido por las distintas instalaciones del centro asistencial viñamarino, en donde el coro Voces del Patrimonio Porteño deleitó, tanto a usuarios como a funcionarios, con interpretaciones de conocidos villancicos navideños.

Anuncio Patrocinado

Para la decana de la Facultad Eclesiástica de Teología de la PUCV, Loreto Moya, esta jornada busca profundizar en el verdadero sentido de estas fechas. "Venimos con villancicos y galletas hechas por los propios participantes de la actividad para entregar un mensaje de esperanza. Acompañar a los enfermos, estar con ellos, traerles un poco de alegría es una manera que tenemos los cristianos de intentar de hacer vida lo que Jesús nos pide: estar con los más necesitados y aquellos que sufren".

Por su parte el director del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, Juan Carlos Gac, sostuvo que "estamos muy contentos, queremos agradecer la iniciativa de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso por estar acá en nuestro hospital con una actividad cultural que está enfocada tanto a funcionarios como pacientes".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En total fueron más de 30 las personas ligadas a la PUCV que llegaron hasta el recinto hospitalario para llevar alegría y esperanza a quienes más lo necesitan en estos momentos. Rubén López, jefe del Programa Acción Senior, señaló que “esta es una iniciativa en el cual se están articulando diversas agrupaciones. Participan el coro Voces de Patrimonio Porteño, integrantes del Programa Prioriza de la PUCV, la Pastoral de la Universidad, así como también voluntarios y alumnos de nuestra casa de estudio”.

María Elena Jara, coordinadora de la Pastoral PUCV agregó que “para nosotros es muy importante participar de este tipo de instancias porque nos permite fortalecer el compromiso que hoy tenemos desde el Pacto Educativo Global, instancia que pone a la persona en el centro y también a poder vincularnos a través de estas actividades con otras unidades de la Universidad”.

Para Javiera Araya, psicóloga de Medicina Intrahospitalaria del hospital Dr. Gustavo Fricke, “estas acciones me parecen muy bien. Se trata de una bonita instancia para los pacientes y funcionarios y así poder descansar un poco de las labores diarias que tenemos que hacer en el centro asistencial”.

Por último, Diana Vásquez, supervisora del Servicio de Medicina del hospital, señaló que “fue una experiencia muy linda y enriquecedora, sobre todo para los pacientes que están en

Llevan el espíritu navideño hasta el hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar

una condición más crítica y por estos días están alejados de sus familias en fechas tan importantes como estas".

y tú, ¿qué opinas?